
Protokoll Vorstandssitzung 
Fördervereins des Heinrich-Heine-Gymnasiums 

Donnerstag, 31.8.2017 

 18.30 - 21.15 Uhr, Pizzeria Salvatore, Helmholtzstr. 22, OB


Teilnehmer: Stefanie Röder, Andrea Bügers (Protokollführerin), Andreas Caniels, Daniel Unger

Gäste: Herren Stemper und Woitecki vom Vorstand d. Ehemailigenvereins


Austausch mit dem Vorstand des Ehemaligenvereins des HHG 

-im geplanten Anschreiben an die Abiturienten, mit der Bitte Mitglied im FV zu bleiben und/oder
Mitglied im Ehemaligenverein zu werden

-grundsätzlich auch Verlinkung des Ehemaligenvereins auf der Homepage des HHG

-Verlinkung zu Schulzeitungsdateien von 1998-2014, die von Herrn Woitecki bereitgestellt wurden

-am 9.9. (Schulfest) Auslage und Hinweis auf eine Email-Liste, auf der sich alle anwesenden
Ehemaligen oder baldigen Ehemaligen=Abiturienten eintragen sollen/können, falls sie Kontakt zur
Schule halten möchten.

-der Förderverein informiert den Ehemaligenverein, welche Projekte er fördert. Dieser kann sich
beteiligen und wird dadurch öfter erwähnt (Liste Förderung Homepage)

Verabschiedung der Gäste


TOP 1/2 Belehrung/Grillfest Milchbar Montag, 4.9. 

- 16 Uhr Belehrung durch Frau Röder und Kenntnisnahme durch Unterschrift der ehrenamtlich
tätigen Mütter

- Planung und Einkauf Röder/Unger
- Ansprache auf noch nicht erfolgte Schulungen und pers. Nachhaken durch die 3 Gs!?! Bis zu

den Herbstferien! Danach kein Einsatz mehr möglich!!! Pers. Haftung Vorstand!!!
- neue MilchbarhelferInnen: 1 Tag Probearbeiten -> Infozettel -> Schulung Gesundheitsamt ->

Vorlage Zertifikat am 2. Arbeitstag!?!
- Anreiz zur Gewinnung von neuen Helfern: FV stellt Steuerbescheinigung für nicht gezahlten,

fiktiven Arbeitslohn als Spende aus!?! Wertschätzung, Win/Win, Steuerberater fragen!

TOP 3 Schulfest, Samstag, 9.9. 10-15 Uhr 

- Standbetreuung Bügers/Caniels, Aufbau Fileccia Tischbanner? Give aways=Obst ->Unger TOP 

6 Verschiedenes

- ein Antrag über 450 EUR für das Tanzprojekt in der Projektwoche wurde einstimmig 
genehmigt und wird bei Einreichung der Rechnung beglichen.

- Frau Bügers informierte darüber, dass sie bei der Stadtsparkasse Oberhausen eine 
Halbierung der Grundgebühr und 25%ige Reduzierung der Rechnungsabschlusskosten ohne 
Karten-und Portogebühren beantragt hat und diese bewilligt wurde.

- bei den Differenzen der Münzgeldeinzahlungen gibt es leider kein Entgegenkommen, 
allerdings wird eine grundsätzliche Reduzierung der Differenzen aufgrund umgestellter 
Arbeitsabläufe im zur Geldzählung beauftragtem Unternehmen registriert. 

TOP 4 und 5 wurden wg. fortgeschrittener Zeit auf die nächste Sitzung am Donnerstag, 
5.10. 18.30 Uhr vertagt!


